

1° ESO

¿QUIERES SER MI AMIGO? REDES SOCIALES

9

Vamos a estudiar y analizar cada una de estas situaciones. En grupos de 4 personas haced un pequeño debate. Elegid un representante que será el que lo transmitirá al resto de la clase.



1. Eli es una chica que no destaca en la escuela por su popularidad, por este motivo probó buscar amigas de su edad por Internet creándose un perfil en Facebook.

Enseguida tuvo muchos "amigos" pero últimamente habla mucho con una chica llamada Juana que vive a unos 10 Km.

Ahora que ya llevan un tiempo hablándose Juana quiere quedar con ella a solas.

- ¿Creéis que Internet es el mejor lugar para hacer amigos y amigas? Razonad vuestra respuesta.
- ¿Pensáis que Eli tiene que ir a ese encuentro? Y si lo hace, ¿tiene que ir sola?.

De las siguientes opciones marcad la respuesta que creáis que es la correcta.

Lo que decimos en la Red siempre es verdad: Sí / No Se puede etiquetar a alguna persona sin su permiso: Sí / No Internet es seguro: Sí / No Lo correcto es configurar las opciones de privacidad para impedir que otras personas accedan a tu información privada: Sí / No

2. María es muy aficionada a la fotografía, siempre está haciéndose fotos y colgándolas en Internet. Un día, en Facebook, una persona que se hace llamar "Héroe", y con quien ha comentado muchas veces algunas de sus fotos, le dice que la conoce en persona y empieza a darle detalles de su vida. María está muy intrigada en saber quién es.

¿Crees que puede ser verdad que la conoce?

Si no es verdad, ¿por qué conoce tantas cosas y detalles de la vida de María?

¿Crees que María ha protegido bien su identidad digital?

3. Pedro tiene 15 años. Su hermano acaba de cumplir los 18, por esta razón, han salido juntos ellos dos, con sus respectivos amigos. Ha sido una noche muy divertida; han bebido más de la cuenta y han hecho muchas tonterías. Lo que más les ha divertido ha sido las fotos que se han hecho y que se las van pasando de unos a otros.

¿Pensáis que estas fotos quedarán entre ellos de forma privada?

Si alguien las cuelga en Instagram o en cualquier otra red social, ¿pensáis que eso, puede hacer que algún día alguien salga perjudicado por las fotografías de aquella noche?

Reflexionad sobre las consecuencias de perder el control de nuestra imagen en Internet y escribid una frase que sea el reflejo de vuestras conclusiones.

